

PlantaDoce.

Sala de espera

Kern Pharma estrecha lazos con el Hospital de Terrassa

El laboratorio humaniza el nuevo espacio de actividades de la planta de convalecencia del centro hospitalario catalán. La iniciativa se enmarca en el proyecto de humanización del Plan Estratégico 21-24 del Consorcio Sanitario de Terrassa.

PlantaDoce
2 feb 2023 - 05:00



Kern Pharma estrecha lazos con el Hospital de Terrassa. **El laboratorio farmacéutico continúa humanizando espacios hospitalarios** con el objetivo de que los pacientes cuenten con zonas más acogedoras que les permitan una mejor y más rápida recuperación. En esta ocasión, la compañía ha hecho posible la transformación de la sala de actividades de la planta de convalecencia del Hospital de Terrassa, ciudad en la que tiene su sede.

La nueva sala está situada en la octava planta del centro y aspira a convertirse en un punto de encuentro para los pacientes, un lugar que les haga sentir como en casa y les haga más amena su estancia hospitalaria. El perfil de usuario suele ser un paciente geriátrico, con familiares y acompañantes de cierta edad que les hacen compañía

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/sala-de-espera/kern-pharma-estrecha-lazos-con-el-hospital-de-terrassa>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

durante el ingreso, así como voluntarios de distintas entidades.

El espacio acogerá actividades de dinamización y convivencia, además de incorporar elementos que favorezcan la estimulación cognitiva y sensorial. Por eso, Kern Pharma ha donado materiales de estimulación cognitiva como su Memory Kern, un juego de parejas para unir imágenes y que los pacientes puedan identificarlas y trabajar su memoria, así como libretas de ejercicios de estimulación cognitiva. Otra de las funciones de la sala será dar continuidad a las actividades asistenciales y ejercicios propuestos por fisioterapia y terapia ocupacional.

La puesta en marcha del espacio se enmarca en el Plan Estratégico 21-24 del Consorcio Sanitario de Terrassa y se ha inaugurado con la presencia de Jordi Ballart, alcalde de Terrassa; August Sáenz, presidente del Consorcio Sanitario de Terrassa (CST), y David Ferrandiz, director de la Región Sanitaria del Vallès Occidental Oeste de CatSalut. Además, ha contado con la participación de Manuel Garrido, director general de Kern Pharma, y Esther Lao, patrona ejecutiva de la Fundación Manuel Lao, entidad que también ha colaborado con el proyecto.

Kern Pharma facturó 293 millones de euros en 2021

Para Garrido “estar cerca del paciente no significa sólo favorecer su acceso a medicamentos para tratar sus patologías, sino cuidar su bienestar de manera integral; por eso, desde Kern Pharma llevamos años creando alianzas para apoyar la puesta en marcha de espacios humanizados como este”.

Kern Pharma es un laboratorio farmacéutico español. Actualmente, su principal actividad son los medicamentos genéricos y éticos, pero también comercializa productos para el autocuidado de la salud, biosimilares, productos para la salud de la mujer bajo la marca Gynea y de nutrición deportiva con la marca Finisher. Creado en 1999 por la compañía familiar Grupo Indukern, su facturación en 2021 fue de 293 millones de euros, y tiene filiales en Estados Unidos y Portugal.